

## *Ein selbstloser Tierschützer*

«Tierschützer Erwin Kessler zieht Urteil weiter», 05.03.13:

Kein anderer Tierschützer in der Schweiz hat den Mut, sich vor Gericht derart intensiv für die Tiere einzusetzen wie Erwin Kessler. Er nimmt, ohne mit der Wimper zu zucken, alles in Kauf und lässt sich nicht von der bekannten TV-Moderatorin Katja Stauber ins Bockshorn jagen – und auch nicht von Journalisten, die ihn bequem vom Schreibtisch aus als radikal bezeichnen, statt seine aussergewöhnliche und selbstlose Tierschutzarbeit in den Vordergrund zu stellen.

Nicht Erwin Kessler ist radikal, sondern der unfassbar grausame Umgang mit den Tieren, denen er so vehement seine Stimme gibt, da diese sich vor Gericht nicht selbst verteidigen können.

Gut, dass Erwin Kessler das Urteil nicht akzeptiert und bereits Berufung an das Thurgauer Obergericht angemeldet hat.

*Claudia Zeier, Vizepräsidentin,  
Verein gegen Tierfabriken Schweiz,  
8045 Zürich*